



Dimanche 27 mai 2007

A LA UNE

Monde
France
Sports
Spécial foot
Les autres sports
Météo
Infos du net
Tests jeux vidéos
Oxy'jeunes
Chapo les 10-18
Bilingue
Courrier des lecteurs

ABONNÉS

Actu région
Éditions locales
Economie - bourse
Faits divers
Spécial foot
Les autres sports
Culture et loisirs
Reflets DNA

RECHERCHE

Aujourd'hui

**ANNONCES**

Emploi

Immobilier

Auto - Moto

Nouveau !

Annonces.net

Légales

ARCHIVES**Éditions récentes :**

Sa. 26 Mai
Ve. 25 Mai

Archives en ligne

Dossiers archivés

EXPRIMEZ-VOUS

Forums
Tchat

LOISIRS

Loto • Keno
Euromillion
Horoscope
Cinéma
Télé

Portails pros

Jeu.net
Jardins
Vosges à pied
Recettes de cuisine

PRATIQUE

Urgences
Qualités : air • eau
Flux RSS
Votre connexion
internet
La sécurité de votre
ordinateur
Journal parlé DNA

France

Agrandir le texte



La voix des urgences

Patrick Pelloux, 43 ans, a la vocation du service public chevillée au corps. Médecin aux urgences de l'hôpital Saint-Antoine à Paris, il côtoie au quotidien la souffrance des gens, et les misères de ceux que l'évolution de la société laisse sur le bord de la route.

La salle d'attente des urgences de l'hôpital Saint-Antoine est toute petite et la file qui se presse au guichet semble sans fin. Dans la salle de repos, au bout du couloir où s'alignent les lits des patients en attente de soins, autour d'une table encombrée par les cartons, et entre les appels du haut-parleur, Patrick Pelloux nous raconte sa vocation pour la médecine, ses inquiétudes sur l'évolution de l'hôpital et les combats qu'il mène pour éviter sa privatisation et maintenir l'accès aux soins pour tous.

Patrick Pelloux a émergé dans le paysage médiatique en 2003. La canicule frappe la France, les hôpitaux sont submergés par la crise sanitaire... et le gouvernement est en vacances. Président de l'Association des médecins urgentistes hospitaliers de France (AMUHF), il prend le micro pour dénoncer la situation.

La voix des urgences

Philippe Val, directeur de la rédaction de Charlie Hebdo, lui propose d'écrire pour l'hebdomadaire satirique. Patrick Pelloux finit par se laisser convaincre et tient depuis 2004 une chronique régulière croquant le quotidien de sa vie aux urgences. « Les urgences, c'est le lieu maudit où le malheur se concentre, c'est le morne échantillonnage de la détresse humaine, écrit Cavanna au dos du livre compilant ces chroniques (*), C'est surtout là que la médecine devient sacrifice et apostolat. »

La révolte et le franc-parler de Patrick Pelloux ne sont pas du goût de tous. Pour avoir déclaré, lors de la grève des urgences en 2005, que « les médecins urgentistes ne sont pas là pour faire tout le boulot que les médecins libéraux n'ont pas envie de faire », il est poursuivi par le Conseil de l'Ordre pour « non confraternité »...

E.B.

Édition du Dim 27 mai 2007

Tous les a[Un scrutin sans](#)[Le président et](#)[Sessions, séanc](#)[La crise de la g](#)[Quels pouvoirs](#)[Le profil du déj](#)[Carte scolaire:](#)[Elle devrait être mort](#)[Prudence sur le](#)[Mobilisation dai](#)[Christophe Delt](#)[« Des hôpitaux](#)[Financements è](#)**La voix des**[Le «congé de s](#)[L'Europe, conte](#)[Nouveau «Jour](#)[«Alors, ton pro](#)[Premiers primé](#)[Paul Newman a](#)[Europe : quelle](#)[Lorsque Marie j](#)

Devis travaux
Mon argent
Devis fournisseurs

PARTENAIRES

L'Est Républicain
La Liberté de l'Est

© Dernières Nouvelles d'Alsace - 2007